

CLUBES

Movistar Estudiantes asegura su viabilidad económica para las próximas temporadas

Pese a que la ampliación de capital no se ha completado al 100%, el presidente del club, Fernando Galindo, asegura que se están cubriendo los objetivos de la operación, con la que la entidad se ha dado hasta mediados de febrero para captar cinco millones de euros.

Palco23
9 ene 2020 - 18:33



E. Candel. ACB Photo

“Estamos cubriendo los objetivos de la ampliación y vemos el final del túnel”. Así ha descrito Fernando Galindo, presidente del club colegial, el momento que atraviesa Movistar Estudiantes, que hace dos meses aprobó realizar una ampliación de capital de cinco millones de euros para garantizar su viabilidad. Hoy, el dirigente admite que la continuidad del club está garantizada para las próximas temporadas.

Desde el club defienden que hasta el momento se han firmado seis acuerdos de confidencialidad con distintos grupos que se han interesado en aportar recursos. Entre

ellos destaca una organización financiera y vinculada al deporte, cuya identidad no ha trascendido.

Pese a la búsqueda de inversores que destinen buena parte de los recursos, el *Estu* admite que desea mantener la idiosincrasia de la organización diluyendo las participaciones entre numerosos accionistas, de modo que el capital quede atomizado. De ahí que el consejo de administración tenga derecho de veto sobre cualquier inversor interesado en convertirse en accionista “en caso de que su aportación vaya en contra de la idiosincrasia del club”, asegura Fernando Galindo.

Movistar Estudiantes ya levantó cerca de un millón de euros el año pasado a través de accionistas y nuevos inversores

De cumplir las previsiones y levantar cinco millones de euros, la entidad destinará los recursos a liquidar la deuda histórica con Hacienda, que es de siete millones de euros y por la que cada temporada se está pagando 1,4 millones. También se buscará reforzar el área deportiva, con el foco puesto en el primer equipo masculino que milita en la ACB, así como el equipo femenino para lograr el ascenso a Liga Femenina Endesa. Desde la entidad también defienden que desean destinar más inversión al baloncesto de cantera dotándola de más instalaciones donde entrenar.